

BLASIMON

## La Région accompagne les projets du territoire Cœur Entre-deux-Mers

Jedi dernier, Daniel Barbe, président de la communauté des communes rurales de l'Entre-deux-Mers, a accueilli Laurence Rouede, vice-présidente du conseil régional, Alain Monnet, président du pôle d'équilibre territorial et rural Cœur Entre-deux-Mers, Christian Soulié, Lionel Faye, Alain Zabulon, Frédéric Dupic, présidents des communautés de communes des Coteaux bordelais, Portes Entre-deux-Mers, Créonnais et Rives de la Laurence dans sa mairie.

Tous ces élus ont signé le contrat de développement et de transitions Cœur Entre-deux-Mers en présence du conseiller régional Francis Wilsius. Ces contrats, déclinés sur tout le territoire de la Nouvelle-Aquitaine, visent à l'accélération des projets de développement répondant à des enjeux de transition et d'attractivité. L'objectif du présent contrat est de préciser les modalités de partenariat entre la Région et les communautés de communes composant le territoire Cœur Entre-deux-Mers, notamment pour le programme d'actions pluriannuel, que le territoire va mettre en œuvre entre 2023 et 2026.

### Deux projets locaux

La stratégie commune adoptée entre le territoire Cœur Entre-deux-Mers et le conseil régional s'articule autour de deux axes principaux : un territoire actif, qui se développe en préservant



Laurence Rouede et Alain Monnet signent le contrat de développement et de transitions. PATRICK IZALTE

ses équilibres et un territoire accessible et solidaire.

Ce contrat de développement et de transition va aider à la création d'un lieu hybride dédié à la réduction des déchets et à l'économie circulaire de Saint-Caprais-de-Bordeaux, d'un pôle d'échanges multimodal de la halte TER de Sainte-Eulalie Carbon-Blanc et de la médiathèque de Créons.

En ce qui concerne la Rurale de l'Entre-deux-Mers, il va con-

cerner deux projets. Tout d'abord la création d'une maison pluridisciplinaire de santé, à Blasimon - un projet, qui est déjà bien avancé. Cet établissement va accueillir quatre ou cinq médecins, des infirmiers, une kinésithérapeute, un psychologue et un ostéopathe. L'autre projet concerne la création d'un multiple rural, lieu de vie de proximité, et d'une brasserie dans le centre bourg de Saint-Ferme.

Patrick Izalte